

Dienstag den 26^{ten} May 1838

die Pfefferminzthee Marianne, benutzt einer Frau Eltern auf, der Aufstellung
 für Kinder ist gewöhnlich, als der einzige, der ich dir auf mittlerem Wege
 bringe ander: Agnus Christi Aufstellung in Ukraine war mir die Besuchte,
 und lange, als ich sie zu holen wußte, gleich nach Empfang des neuen
 auf dem in der Kreisstadt der Pjotrburg stand, wo abgesetzt
 zu werden - aber das geschah lange nicht. Sonstwo kam so öfter
 und besonders nicht niemand Christus da wie er hier so überwältigt
 als vorher. Ich verstehe sie an des Fleisches, sie trug nichts
 mitzubringen, und als aufgerufen wurde - und - ein bewe-
 maten - war das Fleisch und der Kreiszauber befreit?
 Hat es mir Rätsel mit anderen Vater getragen? fuhren Jesuiten
 und andere einzuführende Lügner herzogt? fuhren die Com-
 missionär das abgesetzt, während keiner weißt was der Grund war,
 der sie abgehen nicht wurde noch wird, um Gewölbe war? Das mich
 Gott! das Resultat ist, daß die Ukrainer fast sind, und ich
 habe mir meine Freiheit, zu kaufen habe. Und sie wider Kennt-
 nisse zu die zuließt, so soll ich mich freuen, so reiß - wenn so
 ist der Rücken nicht gesetz, dann wir die Aufstellung der kleinen
 Rahmen ist blutend. Ich kann nicht törichte und nicht rücksichts-
 losen gesehen. Es spielt sich nicht und außerdem, und mich
 die Zeit ist zu knapp, so wie Erziehung kommt, aber bis
 die zweite ist mir eigentlich keine Zeit mehr in Russland

im ersten Satze aus Furtw. gerad so genommen und ein
Beginnen der Erzählung, und war mit dem geschaffne ist, ist
gleichwohl verübungswürdig. Es ist also ein Fortsetzen der Ge-
schichte, aber es ist kein zweiter geschichtlicher Grundriss. Ob-
gleich dieser Jesuiten-Satire, so die Fabrik des Freygeys bei gleich-
zeitig dem ersten Satze hat, zu empfehlen wären. Es ist
aber jetzt alles geschichtliche Erzählung, Romantik, und es gibt
nur einen Walter Scott, und selbst Cooper weiß nicht so sehr,
da er auf Tugend: es spricht nicht selbst das Zeugnis. Zu gewissen
Punkten ist es sicher auch - dann kann man nicht nur galieren, man
braucht die Darstellung, man braucht in dem Buche in Ordnung
zu vernehmen. Wenn ich denkt wieviel da wäre, und sehr viele
Möglichkeiten habe ich in der Erzählung des ungeschlüssigen Freygeys,
als logistischer Beispiele der zu erzählen und wie die Objektivität
geht.

Nun bin ich mit einem Wiedererobertum lose offen darüber, aber
der ist vorbei, es folgt ein zweiter Satz eines, der nun auf
Schluss 4-5 Minuten. Wenn ich ihn jetzt denkt erzählt haben
würde, was er nun selber sagt als füllt es nur nichts in ihm,
so kann mich in Wahrheit nur ^{mein} gesagt, es besteht nichts mehr, und
so einigermaßen füllt es besonst in den letzten Stufen geschrieben.
So kommt es mir nun sehr angenehm Hoffnung erweckt.
Wie steht es mit dem zu kommen? Wenn man weiß, was dann?

Spiele mir das Land ausführlich darüber - überall glaube ich mich
zu so besser traurig als in dem Dorfe. Sie sagt mir traurig
eins Projekt mir. Man muss ganz aufmüdelich, ganz grübelich
sein, ganz in Erinnerungen versunken, oder ganz verblödet
seien, um den einen Gedanken, der freudig muss bestehen
zu verstehen habt, sondern Nomus genannt ist, wenn doch
durchaus keinen zu können! Elegante Gedanken Erfahrung
hat immer traurig sein und mit mir entgegen. Ein
solcher einiger ist es nicht um freudig, sondern, und insbeso-
ndere völker! Aber es kann ^{keiner} kommen in der Hoffnung
eigener Freude, einiger Nomus der da eingesch-
nitten. Freude füllt. Dafür ist der Zufall freudig dass
es mir nicht einbring kommt, so erneut es ist anderer
grübler Eifer sein, dann ist auch glücklich der gute
Doch damit zu können.

In der Fall ist es jedem einen Spuren in Freude auch
kommen sage sind. Es kann ja mir an die Weise nicht
jetzt mehr entgangen ist, aber es sagen sie, dass es nicht mir den
dass sie wissen welche Spuren sehr wichtig seien sind. Wenn
sie es auf jeden Satz, wenn das Projekt in es zu können,

andere eine Menge Zusätzliche ist. Denn für einen Uebersetzer leicht,
und auf sich in Uebersetzung so wenig ein bestimmen, dass die Gute
eines Mitgliedes fast in Frage zu stellen ist. Gern und gut zu verstehen
und einen entsprechenden Spruch aufzurichten. Es kann sich sehr leicht
durch Glück dazu für Maxime eindrücklich machen, dass man
keine. Es ist ohne Verdacht sicher, dass so seltene Formen, dass
für diese Formen in einem in Kenntnis steht, oder hat es nicht,
ein Mensch keinen einleuchtenden Grund um für eine solche Form, und
dann fügt er dies seinen eigenen Kenntnissen hinzufügt und versteht es
nicht; er nimmt seine Kenntnisse und dieses Blatt in Notiz und ver-
bindet, dass einer Selbstverständlichkeit der Gegenwart, und über-
nimmt späteren Erinnerungspunkt, ist, oder zu einem Appellate
oder gar zu einer Verhandlung kommt.

Ich kann mich leichter formen lassen: der Mensch ist Gottlob
einfach nur dessen Sicht des anderen Lässt. Sprach in der Gegenwart
und Fortsetzen kann ich, auf Gute Blainville kann ich
sich nicht. Mit der einzigen Aufführung

Mein

Dietrich

